

K2-200

Eine klimagerechte Mobilität für alle ist in unserem Land erreichbar



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: LAG Mobilität

Beschlussdatum: 14.11.2020

Änderungsantrag zu K2

Von Zeile 199 bis 200 einfügen:

nicht nur Platz frei für Straßenbahnen, Busse, Fahrräder und Fußwege, sondern fördern auch lebensfreundliche Städte. Bundesweit setzen wir uns für einen Bundesnetzplan als Ersatz für die bisherige Bundesverkehrswegeplanung ein. Wir wünschen uns vom Bund keine neuen Autobahnen und Bundesstraßen. Darüber hinaus fordern wir eine Überprüfung aller Landesstraßenbauprojekte und neue, stärker ökologisch ausgerichtete Kriterien bei der finanziellen Förderung von Kreisstraßen.

Begründung

Wir fordern vom Bund eine konzeptionelle Neugestaltung der völlig unzureichenden Bundesverkehrswegeplanung. Der Bundesnetzplan basiert auf strategischen Zielen, hält die die Klimaziele ein und berücksichtigt alle Modi um diese Ziele zu erreichen.